
Verbale della riunione del 5 giugno 2018 
 
        Il giorno 5 giugno 2018 alle ore 21,00, nel Salone della Parrocchia di Bombonina, gentilmente concesso al 

Comitato della Frazione, si è riunita la Consulta dei Quartieri e delle Frazioni, per discutere il seguente o.d.g.: 
  

1. Interventi nelle Commissioni e rapporti con la Giunta Comunale;  

2. Conoscere i progetti definitivi del Bando Periferie e dell’Agenda Urbana;  

3. In autunno, elezioni della Consulta; 

4.  Varie ed eventuali. 
 

        Sono presenti i Sigg.: Rossi Valter (Borgo Nuovo/Basse S.Anna), Venturino Pietro (Cuneo Centro), Odello 

Andrea (Cuneo Nuova), Berardo Pierluigi (Gramsci), Graffino Valerio (Donatello) Migliore Marco (S. Rocco C.), 

Ramero Franca (Borgo S. Giuseppe), Veglia Valerio (Spinetta), Fiocco Pietro (Bombonina), Andreis Valter (Roata 

Canale), Musso Michele (Cerialdo), Lucchino Danilo (Roata Rossi), Beccaria Elio (Ronchi), Bernardi Davide (San 

Benigno).  

        Sono altresì presenti, i Sigg.: Arneodo Paola (Borgo Nuovo/Basse S.Anna), (Pastorelli Giuseppe  e Giraudo 

Rinaldo (Cuneo Centro), Chiampo Gabriele (Donatello), Giordano Laura (S. Rocco C.), Antonini Rosa (Spinetta), 

Costanza Antonio (Bombonina), Parola Livio (Cerialdo), Galfrè Dario (Roata Rossi),  
 

Presiede, a norma di statuto, il Presidente Pierluigi Berardo, e funge da segretario Pier Renzo Venturino.  

 In apertura di seduta il Presidente, considerato che dall’ultima riunione sono cambiati alcuni rappresentanti 

del Comitati, invita i presenti a presentarsi al fine di ottenere una reciproca conoscenza. 

   L’invito viene accolto ed al termine delle presentazioni si passa alla discussione dell’O.d.G. 
 

1. Interventi nelle Commissioni e rapporti con la Giunta Comunale  

Il Vice Presidente Odello ricorda ai presenti i termini del problema ritenuto qualificante per il 

riconoscimento effettivo del ruolo dei Comitati, e precisamente: 

 la richiesta avanzata più volte dalla Consulta di provvedere a modificare il Regolamento delle Commissioni 

Consiliari Permanenti inserendo il diritto di intervento dei rappresentanti dei Comitati nei problemi riguardanti i 

rispettivi territori; 

 la condivisione della proposta, espressa più volte verbalmente dal Sindaco; 

 la  bocciatura della proposta avvenuta nel corso della seduta dell’8 maggio scorso della VII Commissione, 

da parte dei Commissari appartenenti ai gruppi consiliari di maggioranza. 

Prende la parola il Presidente Berardo per comunicare che la Segreteria ha predisposto una lettera, da 

inviare al Sindaco, con la quale, nell’esprimere la profonda delusione per il respingimento della proposta da parte 

della Commissione, gli viene richiesto di assumere una posizione ufficiale sulla vicenda. 

Dà quindi lettura del testo della lettera e chiede all’Assemblea di esprimersi in merito. 

Si apre quindi la discussione con l’intervento di numerosi presenti che si conclude con l’approvazione, 

all’unanimità, del testo predisposto dalla Segreteria (allegato). 
 

2. Conoscere i progetti definitivi del Bando Periferie e dell’Agenda Urbana;  

Il Presidente Berardo sintetizza ai presenti l’iter del Bando delle Periferie iniziato nell’agosto 2016 con una 

delibera, assunta in un arco di tempo limitato, con la quale venivano individuate le aree e le opere che dovevano 

essere oggetto di riqualificazione e per le quali veniva richiesto il cofinanziamento, fra le quali il contestato 

parcheggio sotterraneo di Piazza Europa. 

Si apre la discussione sulla opportunità che la Consulta, ed in particolar modo, il Comitato di Quartiere 

interessato, si debba attivare per sostenere il comitato spontaneo sorto per contrastare quest’ultimo progetto. Pur tra 

pareri contrastanti, emerge la condivisione per l’atteggiamento ufficiale di neutralità assunta dal Comitato di 

Quartiere. 
 

3. In autunno, elezioni della Consulta 

Il Presidente Berardo fa presente che in autunno scade il mandato delle cariche di Presidente e Vice 

Presidenti. Annuncia la sua intenzione di non voler più presentare la candidatura alla Presidenza del Comitato di 

Quartiere Gramsci e quindi la sua decadenza dall’incarico di Presidente della Consulta. Invita pertanto i presenti ad 

avviare delle consultazioni informali al fine di proporre, a tempo debito, uno o più nominativi di Presidenti dei 

Comitati che diano la loro disponibilità a sostituirlo. 
 

Poiché nessuno chiede più la parola, alle ore 23,30 la riunione viene sciolta. 

  

                                    Il Segretario                                                          Il Presidente  

                                Pietro Venturino                                                     Pierluigi Berardo 

 


